

CHARITY

Mehr Bilder unter www.thaizeit.de

1 MIO BAHT FÜR KRANKE KINDER

Fußball-Familien-Fest an der Schweizer Schule

Mit diesem Erfolg haben selbst die Veranstalter nicht gerechnet: Gut eine Million Baht kamen durch Spenden, Startgebühren und den Verkauf von Speisen und Getränken zusammen – das ist eine Verdoppelung zum Erlös von 2010. Das Fußballturnier, das bereits zum dritten Mal von den Hoffenheim Supporters Bangkok gemeinsam mit der Schweizer Schule ausgerichtet wurde, hatte sich mit einem neuen Konzept noch mehr auf Familien ausgerichtet: Hüpfburg, Flohmarkt, Rally – für jeden war etwas dabei. Aber natürlich stand der Sport im Mittelpunkt: Im Finale konnte Galaxy Pattaya seinen Titel nicht verteidigen und musste sich den German All Stars im Elfmeterschießen geschlagen geben, die auch den Sonderpreis der Deutschen Botschaft erhielten. Die Deutsche Botschaft wurde Dritter. Das Team der Lufthansa, unterstützt von neun Kameraden aus Manila, hat den Ehrentpokal für seinen respektablen Auftritt gewonnen. Der Erlös des Turniers wird durch die Malteser für lebensnotwendige Operationen schwerkranker Kinder eingesetzt. THAIZEIT wird zu gegebener Zeit über die Verwendung berichten.



IN ANWESENHEIT DER BOTSCHAFTER DR. SCHUMACHER UND DR. PETERLIK ÜBERGEBEN DIE VERANSTALTER DEN SCHECK ÜBER 1 MILLION BAHT AN DIE MALTESER



ZUSCHAUER VERFOLGEN DAS GESCHEHEN



DRAMATIK BEIM ELFMETERSCHIESSEN



DAS TEAM DER DEUTSCHEN BOTSCHAFT BELEGTE DEN DRITTEN PLATZ



SÖ SEHEN SIEGER AUS: DIE GERMAN ALL STARS



DER JUNGE GALAXY-SPIELER LEGT VOR ...



... SCHIESST ...



... SCHEITERT ABER AM ALL-STARS-TORWART